



Avis de recherche Instruments traditionnels Nivernais - Morvan

Après un numéro consacré aux musiciens traditionnels du Nivernais-Morvan, J.-F. « Maxou » Heintzen et Philippe Poulet préparent une prochaine annale consacrée aux **instruments de musique traditionnelle**.

Ils font appel aux **collectionneurs et aux amateurs de beaux-arts nivernais**, car ils recherchent des représentations artistiques de musiciens traditionnels (dessins, peintures, gravures, sculptures...) de préférence signées et datables.



De même, si des héritages familiaux vous ont permis de conserver des **instruments anciens d'origine locale**, dans quelque état qu'ils se trouvent, leur examen peut permettre de faire avancer la recherche historique et ethnomusicologique.

Tout autre document sur des sujets musicaux populaires (musiques manuscrites, photographies, films...) peut également présenter de l'intérêt.

Cornemuses, vielles à roue ou encore violons sont concernés. Entrez dans la danse en apportant votre pierre à l'édifice !



Pour contribuer au projet, envoyez vos photographies ou tout simplement posez vos questions à contact@camosine.fr ou au **03.86.36.13.23**.